

**Grußwort des Bürgermeisters zur Deutschen  
Kurzstreckenmeisterschaft der Windhunde in Hünstetten-Limbach**



Liebe Windhundefreunde,  
verehrte Gäste,  
sehr geehrte Damen und Herren,

es ist mir eine große Freude und Ehre, Sie alle im Namen der Gemeinde Hünstetten zur Deutschen Kurzstreckenmeisterschaft der Windhunde hier in der Arena in unserem Ortsteil Limbach herzlich willkommen zu heißen.

Dass diese renommierte Meisterschaft in diesem Jahr bei uns ausgetragen wird, erfüllt uns mit Stolz und unterstreicht die Attraktivität unserer Gemeinde als Austragungsort für hochkarätige Sportveranstaltungen. Die Windhundrennen verbinden beeindruckende Eleganz, Geschwindigkeit und alte Tradition – und sind damit weit mehr als nur ein sportliches Ereignis. Sie bieten ein besonderes Erlebnis für Teilnehmerinnen und Teilnehmer, wie auch für alle Zuschauer.

Mein Dank gilt dem ausrichtenden Verein, allen Helferinnen und Helfern sowie den Organisatoren, die mit großem Engagement und viel Herzblut zum Gelingen dieser Meisterschaft beitragen. Ebenso danke ich allen, die von nah und fern angereist sind, um dieses Ereignis mit Leben zu füllen – sei es als aktive Sportler, Begleiter oder begeisterte Zuschauer.

Ich wünsche allen Beteiligten spannende und faire Wettkämpfe, erfolgreiche Läufe und einen angenehmen Aufenthalt in unserer schönen Gemeinde. Genießen Sie die Atmosphäre, die Gemeinschaft und vor allem: die beeindruckende Geschwindigkeit dieser einzigartigen Tiere.

Herzlichst

A handwritten signature in blue ink that reads "Jan Kraus". The signature is fluid and cursive, with the first letters of the first and last names being capitalized and prominent.

Ihr

Jan Kraus

Bürgermeister der Gemeinde Hünstetten